

Fahrt zum bayerischen Landesturnfest

Auf die Frage „Was meint Ihr, was kann man damit machen?“ kamen viele kreative Ideen unserer Kinder, wie „Vögel fangen“ und „fischen“ als sie zum ersten Mal einen Lacrosse-Schläger sahen.

Am Freitag, 28. April 2023 besuchten die beiden dritten Klassen der Grundschule Wenzelbach mit ihren beiden Klassleiterinnen Eva Wächter und Kerstin Schmid das bayerische Landesturnfest, das heuer in Regensburg stattfand. Diese einmalige Gelegenheit wollten sich die beiden Klassen nicht entgehen lassen und hatten trotz des schlechten Wetters viel Spaß dabei die für sie völlig neue Sportart „Lacrosse“ kennenzulernen. Der Trainer vor Ort konnte die Kinder innerhalb weniger Minuten für diese bis dato relativ unbekanntere Ballsportart begeistern und auch die Regeln waren schnell erklärt. Nach einer kurzen Übungsphase, bei der die Schülerinnen und Schüler das Werfen und Fangen mit den Schlägern ausprobierten, ging es gleich zur Sache und die Kinder lieferten sich in zwei Mannschaften ein hitziges und spannendes Spiel. Leider war die Zeit viel zu schnell vorbei und es musste der Rückweg angetreten werden, obwohl es noch so viele andere interessante Stationen zu entdecken gegeben hätte.

Kerstin Schmid / Eva Wächter



